



*Nombre del Alumno: **Rebeca María Henríquez Villafuerte***

*Nombre del tema: **Ensayo con el tema: ¿Qué no he realizado por miedo?***

*Parcial: **2°***

*Nombre de la Materia: **Taller del Emprendedor***

*Nombre del profesor: **Ing. Eduardo Escalante***

*Nombre de la Licenciatura: **Medicina Humana***

*Semestre: **7°***

San Cristóbal de las Casas, Chis, 15 de Octubre de 2024.

INTRODUCCIÓN:

El presente trabajo se hablará sobre el tema del ¿por qué no he realizado algo por miedo? Ya que si no lo he realizado es porque también puede ser del que dirán los demás hacia mi persona, o porque no aprendo a nadar aún, es porque le tengo miedo al agua y siento que algún momento voy a ahogarme.

También se habla sobre hacerle una carta hacia la persona que más odio, al hacerla se tenía que decir todo lo que sentía hacia esa persona que iba dirigida la carta, se sintió que me liberé de decir todo para ya no sentirme menos.

El ser un emprendedor no es solo es de abrir un negocio o una empresa, sino es también poder hacer metas de un futuro, por ejemplo el estar estudiando medicina, esto es un buen futuro para mi persona.

¿Qué NO HE REALIZADO POR MIEDO?

No he realizado algunas cosas por ejemplo el aprender a nadar, ya que en una ocasión me pasó un accidente en la cual eso hizo que me diera miedo al meterme al agua o en saber que la alberca es profunda, (en pocas palabras le tengo respeto al agua).

Se hizo una carta la clase pasada en que fuera dirigida a la persona que más odio en mi vida, donde decía el que no iba a tener buen futuro, siempre me menospreciaba la persona, pero la verdad, me sentí muy a gusto en hacerla y decirle todo lo que sentía, sentí que me liberé de ese peso que cargaba. Todo esto que estoy haciendo es para un buen futuro.

Pasando a otro tema: hace unos días le enseñé a mi sobrino a como abrir la puerta usando llave de chapa, en donde al poco tiempo y hasta la fecha mi sobrino ya sabe abrir la puerta el solo. A mi perrito le enseñé a que cuando dejara de jugar sus juguetes los regrese al cesto de todos sus juguetes, aparte de que también le enseñé a abrir la puerta de la casa y que me diera la patita (aunque en darme la patita fue difícil).

CONCLUSIÓN:

En conclusión puedo decir que me sentí muy bien después de haber hecho la carta y decir todo lo que sentía, me gustó la actividad que hicimos.

Siempre hay que saber el poder emprender cosas nuevas en la vida, por que no sabemos que vaya a pasar el día de mañana, si tenemos la oportunidad de hacerlas pues las hagamos.

Las actividades que hacemos en clases son muy divertidas, por que encontramos estrategias para poder salir en adelante.